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Bewerbung

Bewerbung für die Landesdelegiertenkonferenz am 7./8.12.2024

Mitgliederversammlung des Kreisverbands Bonn am 21.09.2024

 Initiator*innen: Radosawa (Sava) Stomporowski (KV Bonn)

 Titel: Sava Stomporowski

Foto

Angaben

Alter: 0

Selbstvorstellung

Ich bewerbe mich als Delegierte für die gesonderte LDK, kann aber nicht an der KMV teilnehmen, da ich an

der Clustersitzung und BAG Frieden und Internationales in Berlin bin.
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Ich arbeite als Lehrerin an der Gesamtschule Bonns Fünfte, bin verheiratet und habe zwei Töchter, die 21

und bald 17 Jahre alt sind.

Mein Schwerpunkt bei den Grünen ist Frieden und Internationales, wobei meine Spezialthemen Ukraine,

Russland sowie Balkan und die AG Bundeswehr sind. Für die nächste BAG in Berlin habe ich mehrere

Anträge eingereicht, weswegen ich bei der Abstimmung dabei sein möchte. Es sind harte Themen, die uns

seit dem 24. Februar 2022 bewegen.

Beispielsweise ist ein wichtiges Thema das große Lithiumvorkommen in Serbien. Ein Aspekt des Ausbaus

der Erneuerbaren Energien ist, dass wir uns in Deutschland sowie in der EU von Autokraten unabhängig

machen wollen, die fossile Energien exportieren. Leider geht damit die Gleichung nicht auf, dass die

erforderlichen Ressourcen auch in demokratischen Staaten ausreichend zur Verfügung stehen. Serbiens

Präsident ist ein Autokrat. Dazu kommt, dass Nationalismus und die Einflussnahme von Russland eine

antieuropäische Stimmung schüren, die die Lage auf dem westlichen Balkan destablisieren können.

Auch die brutalen Luftangriffe auf ukrainische Städte oder auch die Lieferung ballistischer Raketen und

Drohnen durch den Iran sowie Nordkorea an Russland erfordern eine langfristige und bessere Strategie zur

Unterstützung der Ukraine. Als Verbündete sollten wir die Beschränkungen zum Einsatz der an die Ukraine

gelieferten Waffensysteme aufheben und uns am Völkerrecht orientieren, was wir auch für uns selbst im

Verteidigungsfall in Anspruch nehmen würden. Es ist einfach unerträglich zuzusehen, wie z.B.

Kinderkrankenhäuser oder das Leben von Zivilisten zerstört werden.

Ich bin aktiv in der Initiative Osteuropaforum Bonn und sehr gut vernetzt mit unserer ukrainischen

Community, die aus allen Ecken der Ukraine zu uns geflohen sind. Ich habe viele Veranstaltungen, wie

Demos oder ein Benefizkonzert für die Ukraine organisiert und unterstütze am Runden Tisch die 

Solidaritätspartnerschaft Bonn-Cherson. Außerdem gehe ich regelmäßig zur Mahnwache vor dem

russischen Konsulat, wo wir schon viele merkwürdige Erlebnisse hatten.

Während des Europawahlkampfs habe ich sehr viele Infostände, den Pendelwahlkampf, Verteilung von

Flyern und Veranstaltungen unterstützt. Es macht mir Spaß, mit Leuten ins Gespräch zu kommen, aber auch

dass wir uns währenddessen untereinander besser kennenlernen konnten.

*

Zu Beginn meiner grünen Mitgliedschaft war ich in Hamburg Beisitzerin, Stellvertretende und Vorsitzende im

Kreisverband Hamburg-Altona (2000-2004).

Nach der Geburt meiner ersten Tochter wurde ich aufgrund meines beruflichen Hintergrundes 

bildungspolitisch sehr aktiv:

Ich war eine "Zubenannte" Bürgerin im Ausschuss für Kultur und Bildung der Bezirksversammlung

Hamburg-Altona. Es folgten darüber Beteiligungen an regionalen Bildungskonferenzen Altona und für Altona-

Altstadt.

Ich war Sprecherin der Landesarbeitsgemeinschaft Bildung in Hamburg 2010-2014 und für

Bündnis90/Die Grünen Deputierte der Hamburger Behörde für Schule und Berufliche Bildung, Mitglied des

Personalausschusses, des Ausschusses für Schulentwicklungsplanung und des Haushaltsausschusses.
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An den Schulen meiner Kinder war ich in der Elternvertretung bzw. in NRW Schulpflegschaft. In Hamburg

hatte ich u.a. auch eine erfolgreiche Petition zur "ganztägigen Bildung und Betreuung" eingereicht, die zu

Verhandlungen mit der Hamburger Schulbehörde führten.

Mit mir entsendet ihr eine erfahrene Grüne Mitstreiterin mit Migrationshintergrund auf die LDK, die sich von

der Außenpolitik, Bildung, Kultur bis zur Verteidigungspolitik gut auskennt.

Ich bitte euch um euer Vertrauen, mich als eure Bonner Delegierte zu entsenden.
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B3

Bewerbung

Bewerbung für die Landesdelegiertenkonferenz am 7./8.12.2024

Mitgliederversammlung des Kreisverbands Bonn am 21.09.2024

 Initiator*innen: Benedict Inden (KV Bonn)

 Titel: Benedict Inden

Foto

Angaben

Alter: 32

Geburtsort: Bonn

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,
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auf der Landesdelegiertenkonferenz (LDK) im Dezember in Bielefeld wird unsere grüne Landeslisteliste für

die Bundestagswahl 2025 aufgestellt. Ich möchte dabei sein, um mitzuhelfen, dass unsere hervorragende

Kandidatin aus Bonn, Katrin Uhlig, auf einen der vorderen Listenplätze kommt. Daher bewerbe ich mich bei

euch um einen Platz in der Delegation des Bonner Kreisverbands.

Wir werden in den kommenden 12 Monaten alles daransetzen, dass Katrin als unsere Direktkandidatin für

Bonn, hier auch wieder das Direktmandat holt. Denn wir brauchen Katrin nicht nur Vertreterin unserer Stadt,

sondern auch als Energiewendeexpertin unbedingt im Bundestag. Mit den Gesetzen, die sie im Bundestag

angeschoben hat, hat der Solarausbau in Deutschland endlich wieder Fahrt aufgenommen, die

Herausforderungen in der Energiewende reichen aber wohl noch für mind. 2 weitere Legislaturperioden. Wir

sollten ihren Einzug also auch mit einem vorderen Listenplatz absichern, damit dieses so zentrale Thema im

nächsten Bundestag angemessen vertreten wird.

Vielen von euch bin ich in den letzten 2 Jahren schon begegnet, sei es im Europawahlkampf, auf der

Wahlkampffahrt nach Weimar, beim Elefantenrennen, beim Besuch der Müllverwertungsanlage oder dem

des Heizkraftwerks, dennoch nochmal ein paar Details zu mir:

Benedict Inden (32)

Seit 2018 Weststädter, davor in Aachen, Trier, Münster und Bologna

Studium: Betriebswirtschaftslehre

Berufserfahrung: Netzentgeltregulierung in der Bundesnetzagentur, Risikomanagement bei der

Deutschen Bank

Seit 2020 Mitglied bei BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Seit 2022 Mitglied im Ortsvorstand Bonn

Seit 2024 Kassierer im Bezirksverband Mittelrhein

Seit 2024 Delegierter für BDK, LDK, LPR und Bezirksrat
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Auf der LDK möchte ich insbesondere die Chance nutzen, mich im Energiewende- aber auch

Verwaltungskontext weiter innerhalb unserer Partei zu vernetzen. Über eure Stimme würde ich mich

ausgesprochen freuen.

Bei Fragen zu meiner Person kommt jederzeit gerne auf mich zu

Vielen Dank, beste Grüße und bis bald

Benni
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Bewerbung

Bewerbung für die Landesdelegiertenkonferenz am 7./8.12.2024

Mitgliederversammlung des Kreisverbands Bonn am 21.09.2024

 Initiator*innen: Sebastian Hildebrand (KV Bonn)

 Titel: Sebastian Hildebrand

Foto

Angaben

Alter: 30

Geburtsort: Witzenhausen, Nordhessen

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,
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ich würde mich freuen, wenn ich unseren Kreisverband auch auf dieser Landesdelegiertenkonferenz (LDK)

vertreten darf. Ich bin bereits euer Delegierter für die "normale" LDK, unterstütze unsere Delegation aber sehr

gerne auch wieder auf der Listen-LDK – also dem Landesparteitag zur Aufstellung der Liste für die

Bundestagswahl 2025 von B90/GRÜNE NRW.

Die Aufgabe ist klar: Wir wollen erstens eine exzellente Landesliste aufstellen und zweitens dabei einen

hervorragenden Platz für unsere Bonner Kandidatin Katrin Uhlig sichern. Auch weil Katrin Bonnerin ist, aber

meiner Meinung nach viel mehr noch da wir keine exzellente Liste haben werden, wenn Katrin auf dieser

nicht (quasi) sicher in den Bundestag einzieht. Ihre herausragende Arbeit im Feld der Energiewende – einem

zentralen Baustein für die klimaneutrale Transformation – in einer doch häufig schwierigen Koalition muss

auch über 2025 hinaus weitergeführt werden. Denn wir sind in diesem Feld zwar mit großen Schritten

vorwärts gekommen, doch fertig sind wir noch nicht.

Auch abseits von Katrins Listenplatz möchte ich in unserer Delegation und auch darüber hinaus für eine

Aufstellung von Kandidat*innen werben, die uns 2025 durch einen voraussichtlich schwierigen Wahlkampf

führen können. Dazu braucht es – neben dem Wahlprogramm, an dem ich dankenswerterweise als euer

Bundesdelegierter mitwirken darf – auch beim Personal ein Fokus auf die Themen, die die Menschen

umtreiben. Als Ökonom habe ich dabei einen besonderen Blick auf die ökonomische Sorgen, die die

Unterstützung für die grüne Transformation gefährden. Wie können wir die klimaneutrale Modernisierung

unserer Wirtschaft organisieren und finanzieren, ohne der Breite der Gesellschaft zu große Kosten

zuzumuten? Wie können wir innovative Sektoren stärken, gute Jobs für die Zukunft schaffen und trotzdem

den Industriestandort Deutschland bewahren? Wie können wir einen handlungsfähigen Staat in einer stark

alternden Gesellschaft finanzieren und die teilweise lähmende Bürokratie abbauen? Wie können wir eine

gerechtere Verteilung von Ressourcen in unserer Gesellschaft sicherstellen? Wie können wir den Zugang

zum Arbeitsmarkt für alle Menschen in Deutschland verbessern und zum Beispiel die Vereinbarkeit von Beruf

und Familie verbessern?

Hier brauchen wir Personal, dass auf Augenhöhe und im ernsthaften und offenen Diskurs mit Expert*innen

und Praktiker*innen nach tragbaren Lösungen sucht, vielleicht auch mal selbst "die Wirtschaft" von innen

gesehen hat und anschlussfähig über unsere eigene Partei hinaus ist. An dessen Auswahl –

selbstverständlich im Rahmen der Absprachen, die im Vorlauf einer Listenaufstellung erfolgen – möchte ich

für uns alle mitwirken. Als euer Delegierter bei Bundes- und Landesdelegiertenkonferenzen und beim

Landesparteirat sowie auch als Mitglied der Landesarbeitsgemeinschaften Wirtschaft und Finanzen möchte

ich meine dort entstandenen Netzwerke und Kontakte entsprechend nutzen.

Die meisten kennen mich aus meinen verschiedenen Rollen der letzten Jahre. Ein paar Details zu meiner

Person und meiner politischen Arbeit findet ihr unten – ich hab's mal kürzer gehalten, bei Fragen meldet euch

jederzeit bei mir. Euer Vertrauen würde mich ehren!

Zu meiner Person

Sebastian Hildebrand, 30 Jahre
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Seit Juni 2020 Südstädter, zuvor Erfurt, Krakau, Frankfurt und Rom

Promotion: Volkswirtschaft (in Arbeit), Studium: Volkswirtschaft, Politische Theorie

Berufserfahrung: Unternehmensberatung, Bundesbank, Europäische Zentralbank

Zu meiner politischen Arbeit

Seit 2021 Mitglied des Ortsvorstands Bonn

Seit 2022 Vorsitzender des Ortsvorstands Bonn

Seit 2022 Sachkundiger Bürger im Ausschuss für Verkehr und Mobilität des Stadtrats, Mitglied der

Ratsfraktion

Seit 2023 Mitglied in LAG Wirtschaft und LAG Finanzen

Seit 2024 Delegierter für BDK, LDK und LPR
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B5

Bewerbung

Bewerbung für die Landesdelegiertenkonferenz am 7./8.12.2024

Mitgliederversammlung des Kreisverbands Bonn am 21.09.2024

 Initiator*innen: Ursula Stark Urrestarazu

 Titel: Ursula Stark Urrestarazu

Foto

Angaben

Alter: 44

Geburtsort: Talcahuano / Chile

Selbstvorstellung

Liebe Bonner GRÜNE,
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ich kann leider bei der kommenden KMV nicht dabei sein, möchte mich aber dennoch bei euch als Delegierte

für die LDK in Bielefeld bewerben.

Dort wählen wir unsere Liste für den kommenden Bundestagswahlkampf. GRÜNE Außen- und

Sicherheitspolitik wird dabei eine herausragende Rolle spielen. Die jüngsten Enthüllungen über die gezielten

massiven Desinformationskampagnen Russlands haben gezeigt, dass GRÜNE Außenpolitik Wichtiges richtig

macht: für Demokratie, Freiheit und Zusammenhalt auch auf der internationalen Ebene zu kämpfen. Dafür

stehen wir direkt im Visier der russischen Trollarmeen, das haben uns die jüngsten Recherchen gezeigt. Den

großen Wert GRÜNER Außenpolitik zu stärken und im Wahlkampf nach vorne zu bringen – das ist mein

großes Herzensanliegen und dafür möchte ich mich einsetzen.

Ihr kennt mich ggf. als Co-Sprecherin des AK Internationale Politik, den ich gemeinsam mit Iris Schneider

koordiniere. Ich bin Politikwissenschaftlerin mit Schwerpunkt Internationale Beziehungen und

Außenpolitikforschung und war lange in Forschung und Lehre tätig. Ich habe 2017 mit einer Arbeit zu

Friedenskongressen und internationaler Ordnung in Frankfurt promoviert. Nach meiner Promotion und einem

Auslandsaufenthalt in der Ukraine bin ich Ende 2019 aus Kyjiw mit meiner Familie ins schöne Bonn gezogen

und arbeite nun in der politischen Kommunikation für eine Bundesoberbehörde.

Da wir in NRW im internationalen Bereich vielfältige Expertisen haben, engagiere ich mich neben unserem

AK Internationale Politik in Bonn auch aktiv in der LAG Europa, Frieden und Internationales. Ich kenne also

viele unserer Kandidaten auch aus dem außenpolitischen Kontext und kann der Delegation somit in diesem

Politikbereich mit Rat und Tat zur Seite stehen. Bei der letzten LDK in Oberhausen war ich als ordentliche

Delegierte dabei, ich würde mich sehr freuen, wenn ihr mir erneut euer Vertrauen aussprechen und mich in

die Delegation wählen würdet.

Danke euch herzlich!

Eure Ursula (Stark ?)

In aller Kürze:

Alter: 44, verheiratet, zwei Kinder

Studium: Politikwissenschaft, Mittlere und Neuere Geschichte, Kulturanthropologie und Europäische

Ethnologie (Magister), Schwerpunkt: Internationale Beziehungen und Außenpolitikforschung

Promotion: Identitätspraxis auf Friedenkongressen und Internationale Ordnung (2017)

Seite 2 / 3



Berufserfahrung: Forschung und Lehre, Internationale Zusammenarbeit (CIM, GIZ),

Bundesverwaltung (Eisenbahn-Bundesamt)

GRÜNES Engagement:

Mitglied des Vorstands OV Bad Godesberg

Co-Sprecherin AK Internationale Politik

Mitglied in der LAG Europa, Frieden und Internationales

(Ersatz-)Delegierte:

BDK Bonn 2022

BDK Karlsruhe 2023

BDK Wiesbaden 2024

LDK Oberhausen 2024

LPR Aachen 2024

Unterschrift (eingescannt)
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B6

Bewerbung

Bewerbung für die Landesdelegiertenkonferenz am 7./8.12.2024

Mitgliederversammlung des Kreisverbands Bonn am 21.09.2024

 Initiator*innen: Julia Höller

 Titel: Julia Höller

Foto

Angaben

Alter: 41

Geburtsort: Hamm

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

Seite 1 / 2



ich bewerbe mich bei euch als Delegierte für die LDK in Bielefeld.

Heute findet – parallel zur KMV in Bonn – der Kommunalkongress im Landtag statt, bei dem ich einen

Workshop zum Thema „Umgang mit Rechtsextremismus in Räten und Kreistagen“ leite. Das ist wichtiger

denn je, weil wir nicht zulassen dürfen, dass Rechtsextreme unsere Demokratie von innen heraus zerstören.

Dem werden wir uns in allen Kommunen mit den Mitteln unserer wehrhaften Demokratie entgegenstellen!

Als Innenpolitikerin sind dies – nicht nur wegen der verheerenden Wahlerfolge der AfD im Osten – keine

einfachen Zeiten. Der terroristische Anschlag in Solingen hat uns vor Augen geführt, dass wir vor einer neuen

Bedrohungslage durch den islamistischen Terrorismus hier in Deutschland stehen. Hier brauchen wir kluge

Antworten der Innen- uns Sicherheitspolitik, die insbesondere Radikalisierungsformen, -strategien und -orte

sowie Rekrutierungsformen in den Blick nehmen. Es kann nicht sein, dass islamistische Influencer

verfassungsfeindlichen Content in den Sozialen Medien verbreiten können und der Staat und die Plattformen

nicht eingreifen. Dabei ist es absolut zentral, dass diese Maßnahmen nicht dazu führen, dass Menschen

pauschal verurteilt oder diskriminiert werden.

Wir müssen unsere Sicherheitsbehörden so aufstellen, dass sie der neuen Bedrohungslage gewachsen sind.

Das bedeutet nicht immer „mehr“ von allem, sondern vor allem gezielte Maßnahmen, die wirken und im

Ergebnis ein mehr an Sicherheit für alle Menschen schaffen, ohne billigem Populismus zu verfallen. Dabei

sind wir Grüne die, die beim lauten Ruf nach mehr Befugnissen auf Verhältnismäßigkeit, Transparenz und

(bei einer Ausweitung der Befugnisse) auf ein Mehr an Kontrolle der Sicherheitsbehörden setzen.

Ich schreibe das hier so ausführlich, weil ich euch sonst sicherlich bei der KMV zu den aktuellen

Diskussionen im Landtag berichtet hätte. Schade, dass ich eure Meinungen und Einschätzungen in der

Sache heute nicht hören kann. Solltet ihr Austauschbedarf dazu haben, meldet euch bitte bei mir!

Ich gehe davon aus, dass uns dieses Thema ebenfalls auf der LDK beschäftigen wird und bin gerne bereit,

mich dort in die wichtigen Debatten einzubringen, aber eben auch zuzuhören, Meinungen aufzunehmen und

mitzugestalten, wie wir einmal mehr das Verhältnis von Sicherheit und Freiheit für uns Grüne austarieren.

Das Highlight der LDK wird aber natürlich die Listenaufstellung zur Bundestagswahl sein. Ich werde unsere

Katrin als Bonnerin, als versierte Energiepolitikerin, als unsere direkt gewählte Bundestagsabgeordnete von

Herzen und mit allen Kontakten, die ich seit 2008 auf Landesebene aufgebaut habe, unterstützen.

Einmal mehr- und da ich heute nicht da bin, umso mehr– gilt: Meldet euch bei mir, wenn ihr Fragen habt!

Danke für euer Vertrauen.

Herzliche Grüße

Eure Jule
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Bewerbung

Bewerbung für die Landesdelegiertenkonferenz am 7./8.12.2024

Mitgliederversammlung des Kreisverbands Bonn am 21.09.2024

 Initiator*innen: Kathrin Mohr

 Titel: Kathrin Mohr

Foto

Angaben

Alter: 59

Geburtsort: Hannover

Selbstvorstellung

Liebe Bonner Grüne,

Seite 1 / 3



Am 19. Februar 2020 ging Frau Mercedes Kierpacz in Hanau aus dem Haus - und kam nicht mehr wieder.

Sie wurde erschossen, so wie acht weitere Menschen an diesem Tag. Von einem durchgeknallten

Einzeltäter. Aus einem einzigen Grund: Sie sahen „ausländisch“ aus.

Ich war so geschockt, dass so etwas in Deutschland möglich ist, dass ich noch im gleichen Monat bei den

Grünen eingetreten bin. Meine Motivation war und ist: Dieses ist die Partei, die sich für Toleranz und

Miteinander einsetzt. Und wenn wir auf die neuesten Entwicklungen in Ostdeutschland schauen, glaube ich,

das ist das wichtiger denn je.

Mein Name ist Kathrin Mohr, und ich bewerbe mich hiermit für die Landesdelegiertenkonferenz im Dezember.

Ich wohne seit 30 Jahren in Bonn und gehöre zum OV Bonn Mitte.

Zu meinem Werdegang: Ich habe BWL studiert und über 30 Jahre lang in internationalen

Wirtschaftsunternehmen gearbeitet. Zuletzt war ich Projektleiterin im Bereich Kommunikation und

Nachhaltigkeit hier in der Bonner Zentrale der DHL. Anfang 2023 habe ich mich selbstständig gemacht und

arbeite als Coach und Dozentin für Führungskräfte.

Bei den Grünen habe ich im Moment zwei Schwerpunktthemen: Frauen und Finanzen.

Ich bin eine der Sprecherinnen des AK Feminismus. Einige kennen mich vielleicht von unserem Workshop

„Finanzen für Frauen“, den wir im Juli durchgeführt haben..

Mir ist die Selbstbestimmung der Frau ein wichtiges Anliegen, und zwar sowohl körperlich als auch

wirtschaftlich. Die politischen Gespräche dazu stocken, die Entwicklung kommt zu langsam voran. Mein

Anliegen ist, dort wieder etwas mehr Aktivität zu erzeugen.

Das Thema Finanzen ist mir aufgrund meines Werdegangs sehr wichtig. Ich weiß, dass viele Dinge nur mit

Geld bewegt werden können - auch in der Politik.

Ich bin deswegen seit diesem Sommer für die Grünen eine Sachkundige Bürgerin im Ausschuss für

Finanzen, Beteiligungen und Vergabe der Stadt Bonn.

Auf der Landesdelegiertenkonferenz möchte ich mich gerne mit meiner Expertise für diese Themen

einsetzen. Aber ich werde auch das Wort ergreifen für unsere spezifischen Bonner Themen, die ich nun gut

aus meiner Tätigkeit als sachkundige Bürgerin kenne.

Als „Neuling“ in dieser Runde bin ich offen und neugierig. Ich werde mich nicht scheuen, meine Fragen zu

stellen. Zugleich freue ich mich darauf, das Netzwerk für uns Bonner Grüne zu erweitern.
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Zuletzt ist mir eines wichtig, zu sagen: Aus meiner langjährigen Erfahrung in der Kommunikation und als

Coach weiß ich, dass man immer wieder miteinander reden muss. Oft kommt man nur weiter, wenn man sich

auf einen Kompromiss einlässt.

Heute wird schnell nach einfachen, plakativen Lösungen gesucht. Gerade deshalb möchte ich dazu

beitragen, dass wir als Partei zu unseren Werten stehen und uns auch zu Wort melden.

Denn wir sind eine Partei, die auch bei Gegenwind für die demokratischen Werte einsteht.

Ich würde mich freuen, wenn ihr mir eure Stimme gebt.
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Bewerbung

Bewerbung für die Landesdelegiertenkonferenz am 7./8.12.2024

Mitgliederversammlung des Kreisverbands Bonn am 21.09.2024

 Initiator*innen: Vincent Glasow (KV Bonn)

 Titel: Vincent Glasow

Foto

Angaben

Alter: 31

Geburtsort: Hildesheim

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,
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die nächste LDK wird bestimmen, mit welchem Personal wir in den Bundestagswahlkampf starten. Mir ist es

dabei ein großes Anliegen, dass diese Menschen zusammen für unsere grünen Ziele arbeiten und kämpfen

können und wollen. Dafür braucht es nicht nur aus Bonner Perspektive, Katrin! Als starke Stimme für Bonn in

Berlin, aber vor allem auch als Die Expertin für die Energiewende aus NRW nimmt sie eine wichtige Rolle

ein. Um euch mit diesen Zielen auf der LDK vertreten zu dürfen, bitte ich euch um eure Unterstützung.

Ursprünglich komme ich aus einem kleinen Dorf in der Nähe von Hildesheim. Für das Studium der

Geographie hat es mich dann zunächst nach Göttingen verschlagen. Nach einem Jahr im südlichen Afrika

kam ich dann für den Master nach Bonn, welches mich seitdem nicht mehr losgelassen hat.

Inzwischen arbeite ich als persönlicher Mitarbeiter für Martin Metz am Landtag NRWs. Daher beschäftige ich

tagein, tagaus mit Verkehrspolitik. Als Querschnittsthema also perfekt für einen Geographen der alles mal ein

bisschen gemacht hat. Dabei ist mein Ziel, allen Menschen, ob in der Stadt oder auf dem Land, angenehme

und sichere Mobilität jenseits des motorisierten Individualverkehrs zu ermöglichen. Der öffentliche Raum

sollte mehr als eine rollende Blechlawine sein. Hier sollen Menschen sich wohlfühlen, einander begegnen,

kommunizieren und voneinander lernen können.

Ich freue mich euch am Samstag zu sehen und hoffe auf eure Unterstützung.

Liebe Grüße

Vincent
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Bewerbung

Bewerbung für die Landesdelegiertenkonferenz am 7./8.12.2024

Mitgliederversammlung des Kreisverbands Bonn am 21.09.2024

 Initiator*innen: Ada Fließbach

 Titel: Ada Fließbach

Foto

Angaben

Alter: 20

Geburtsort: Bonn

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,
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Mein Name sollte Euch bisher nicht bekannt vorkommen, denn ich bin ein relativ neues Mitglied der Grünen.

Nicht neu sind für mich grüne Werte und Anliegen, die bei mir bereits seit mehreren Jahren in zahlreichen

gesellschaftlichen Engagements münden.

Im frühen Alter politisiert hat mich die schwere Behinderung meines Bruders, die mir gesellschaftliche

Missstände wie z.B. im Pflegesystem aufgezeigt hat, welche vor meinen vier Wänden nicht haltgemacht

haben.

Dabei habe ich den Gedanken verinnerlicht „Wenn ich es nicht mache, dann macht es keiner“.

Wenn ich nicht für meinen Bruder verbalisiere, dann macht es keiner.

Wenn ich mir keine inklusiven Spiele ausdenke, dann macht es keiner.

Und wenn ich anderen Kindern nicht erkläre, weshalb eine Behinderung nicht ansteckend ist, wird es auch

sonst keiner tun.

Heute bin ich fest davon überzeugt, dass sich niemand um Gleichberechtigung, Teilhabe, Klimaschutz und

Demokratie kümmern wird, wenn ich es nicht selber tue.

Glücklicherweise stimmt das so nicht - schließlich seid Ihr heute alle hier, aber mein gesamtgesellschaftliches

Verantwortungsbewusstsein beflügelt mich täglich in meinem Studium (Politikwissenschaften & Öffentliches

Recht) und in meinen Ehrenämtern.

Beispielhaft sei hier kurz die Mitwirkung in einer Länder-Kogruppe von AmnestyDeutschland, sowie im

Projekt „Balu und Du“ der Bonner Caritas und einem Geschwisterangebot der Lebenshilfe erwähnt.

Bei den Wahlergebnissen der letzten Zeit sollte bereits der kleinste Funke Verantwortungsbewusstsein

ausreichen, um in irgendeiner Form aktiv zu werden und bei mir war diese Form zunächst die Teilnahme am

ersten Treffen des U-35-Forums und nun die Mitwirkung bei der Organisation weiterer Zusammenkünfte.

Unter anderem dieser Austausch erlaubt es mir, die jungen Parteimitglieder zu repräsentieren.

Jetzt soll es für mich zunächst als Ersatzdelegierte für die LDK weitergehen und dazu bitte ich Euch um Euer

Vertrauen!

Als Neuling werde ich sicher mal auf Unterstützung angewiesen sein, revanchiere mich allerdings mit

Teamfähigkeit, großem Verantwortungsbewusstsein und noch größerer Motivation :)

Da ich heute ja leider nicht anwesend sein kann, bleibt es mir jetzt nur noch, Sebastian für die Übernahme
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der Vorstellung zu danken und Euch eine weiterhin produktive Kreismitgliederversammlung zu wünschen!

Bei der Nächsten dürft Ihr mich dann hoffentlich persönlich kennenlernen.

Unterschrift (eingescannt)
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Bewerbung

Bewerbung für die Landesdelegiertenkonferenz am 7./8.12.2024

Mitgliederversammlung des Kreisverbands Bonn am 21.09.2024

 Initiator*innen: Constantin Uhlig (KV Bonn)

 Titel: Constantin Uhlig

Foto

Angaben

Alter: 28

Geburtsort: Düsseldorf

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,
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ich bewerbe mich bei euch als Delegierter des Kreisverbands Bonn für die kommende

Landesdelegiertenkonferenz, bei der die Grüne Landesliste Nordrhein-Westfalens für die Bundestagswahl

aufgestellt wird.

Unsere Bundestagsabgeordnete Katrin Uhlig kenne ich seit vielen Jahren. Ich durfte ihre Begeisterung und

Kompetenz für grüne Energiepolitik in zahlreichen Gesprächen und Vorträgen erleben. Es ist mir ein

persönliches Anliegen, sie bei ihrer Kandidatur zu unterstützen und mich dafür einzusetzen, dass Bonn mit

Katrin auf der Landesliste stark vertreten ist.

In den letzten 2,5 Jahren habe ich in unserer Kreisgeschäftsstelle gearbeitet und konnte bereits als aktueller

Delegierter bei verschiedenen Landes- und Bundesdelegiertenkonferenzen den Kreisverband Bonn vertreten.

Mein Ziel ist es, zu einer guten und ausgewogenen Landesliste beizutragen, die nicht nur Katrins Stärken

widerspiegelt, sondern auch unseren Kreisverband und die wichtigen grünen Positionen bestmöglich vertritt.

Die Absprachen, die im Vorlauf einer Listenaufstellung getroffen werden, sehe ich für mich als wichtigen

Bestandteil, um die besten Entscheidungen für uns alle erzielen.

Ich würde mich freuen, wenn ihr mir euer Vertrauen schenkt und mich erneut als Delegierten entsendet.

Mit grünen Grüßen,

Constantin

PS: Ich werde auf der Kreismitgliederversammlung leider nicht selbst vor Ort sein können, da ich zu diesem

Zeitpunkt noch im Krankenhaus sein werde und mich von einer Operation erhole.
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Bewerbung

Bewerbung für die Landesdelegiertenkonferenz am 7./8.12.2024

Mitgliederversammlung des Kreisverbands Bonn am 21.09.2024

 Initiator*innen: Merle Dickhoff (KV Bonn)

 Titel: Merle Dickhoff

Foto

Angaben

Alter: 31

Geburtsort: Bonn

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

Seite 1 / 2



ich möchte mich hiermit gerne als Delegierte für die kommende Landesdelegiertenkonferenz bei euch

bewerben.

Meine Motivation, als Delegierte an der LDK teilzunehmen, ist es, die Vernetzung mit anderen

Kreisverbänden zu intensivieren. Besonders wichtig ist mir, dass unsere Bundestagsabgeordnete Katrin Uhlig

einen starken Listenplatz erhält. Katrin hat mit ihrer Kompetenz und ihrem Engagement eine wichtige Rolle in

der grünen Energiepolitik übernommen und sich damit als starke Stimme für die erneuerbaren Energien in

der Bundestagsfraktion etabliert.

Ich habe bereits Erfahrung als Delegierte auf mehreren BDKen und LDKen gesammelt und durfte auch

gestern als Bezirksratsdelegierte bei den Wahlen für die Bezirksvoten dabei sein.

Mich würde es sehr freuen, wenn Ihr mir euer Vertrauen schenkt und mich als Delegierte wählt.

Liebe Grüße,

Merle
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Bewerbung

Bewerbung für die Landesdelegiertenkonferenz am 7./8.12.2024

Mitgliederversammlung des Kreisverbands Bonn am 21.09.2024

 Initiator*innen: Eva Kuzu (KV Bonn)

 Titel: Eva Christiane Kuzu

Foto

Angaben

Alter: 0

Geburtsort: Marktredwitz/Bayern

Selbstvorstellung

Liebe Freund:innen, Liebe Kolleg:innen 
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Ich bewerbe mich um einen ordentlichen quotierten Platz für die LDK in Bielefeld!

Als eure Bezirksverordnete und stellvertretende Bezirksbürgermeisterin im Stadtbezirk Bonn, Sozialpolitikerin

und auf Landesparteiebene Sprecherin der LAG Soziales und der LAG Muslim:innen bin ich in vielen

Kreisverbänden in NRW gut vernetzt. Zur Zeit bin ich Deligierte bzw. Ersatzdeligierte für die LDK und BDK.

Ich biete euch diese Vernetzung an um für unsere Bonner Kandidatin Katrin Uhlig das best mögliche

Ergebnis auf der Landesliste für die Bundestagswahl 2025 zu erzielen.

Weitere Motivation erfahrt ihr sehr gerne bei unserer Sitzung des Kreisverbandes am Samstag!

Freue mich euch alle wiederzusehen!

Seite 2 / 2



B13

Bewerbung

Bewerbung für die Landesdelegiertenkonferenz am 7./8.12.2024

Mitgliederversammlung des Kreisverbands Bonn am 21.09.2024

 Initiator*innen: Teresa Broda (KV Bonn)

 Titel: Teresa Broda

Foto

Angaben

Alter: 28

Geburtsort: Paris

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,
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die aktuelle Hochwassersituation in Polen, Tschechien, Österreich und Deutschland ist nur eines von vielen

Beispielen, die zeigen, wie wichtig die grüne Transformation ist. Ein zentraler Baustein hierbei ist die

Energiewende.

In meinem Beruf als Umweltplanerin im Stromnetzausbau bei der Bundesnetzagentur erfahre ich täglich,

welchen direkten Einfluss politische Entscheidungen auf die praktische Umsetzung der Energiewende haben.

Umso wichtiger ist es mir, dass unsere Bonner Direktkandidatin Katrin Uhlig, erwiesenermaßen Expertin im

Feld der Energiewende, auf jeden Fall auch in der nächsten Legislaturperiode im Bundestag vertreten ist.

Obwohl ich seit mittlerweile über drei Jahren Mitglied bei den GRÜNEN bin, kennen mich einige von euch

vermutlich noch nicht (so gut). Daher ein paar Punkte zu mir:

Ich bin 28 Jahre alt und habe in Gießen Umweltwissenschaften studiert. Vor meinem Umzug im letzten Jahr

von Mainz nach Bonn arbeitete ich im Bereich Grundwasserbewirtschaftung und Grundwasserschutz bei

einer oberen Wasserbehörde in Rheinland-Pfalz.

Den GRÜNEN bin ich 2021 beigetreten, und war ab der Gründung des OV Mainz-Gonsenheim bis zu

meinem Umzug nach Bonn Co-Vorsitzende desselben. Außerdem war ich stellvertretende Sprecherin der

LAG Ökologie, Energie und Abfallwirtschaft in RLP. Auch meine erste Erfahrung auf einer LDK (die dort LDV

heißt) habe ich in RLP gemacht. Seit diesem Jahr bin ich also bei den GRÜNEN in Bonn aktiv, und seit Juli

Mitglied im Vorstand des OV Bonn-Mitte.

Als Delegierte für die kommende LDK bewerbe ich mich, weil ich gerne dazu beitragen möchte, Katrin auf

einer insgesamt starken NRW-Liste zur Bundestagswahl gut zu platzieren. Über eure Stimme würde ich mich

sehr freuen.

Liebe Grüße

Teresa
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Bewerbung

Bewerbung für die Landesdelegiertenkonferenz am 7./8.12.2024

Mitgliederversammlung des Kreisverbands Bonn am 21.09.2024

 Initiator*innen: Fabian Sneider (KV Bonn)

 Titel: Fabian Sneider

Foto

Angaben

Alter: 26

Geburtsort: Mönchengladbach

Selbstvorstellung

Hallo zusammen,
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hiermit bewerbe ich mich für die Landesdelegiertenkonferenz im Dezember.

Es ist mir ein großes Anliegen an der kommenden LDK teilzunehmen, um unsere aktuelle

Bundestagsabgeordnete und meine Chefin Katrin Uhlig zu unterstützen. Mit ihr haben wir eine

Bundestagsabgeordnete, die sich inhaltlich für die Erneuerbaren einsetzt und immer das bestmögliche

Ergebnis erzielen will.

Solches Engagement brauchen wir in der Politik und vor allem im Bereich der Erneuerbaren Energien, um die

Grünen Energien für unsere und die kommenden Generationen weiter auszubauen und zu stärken.

Ebenso ist die LDK ein guter Ort, um sich zu vernetzen und so die Bonner Interessen in die anderen

Kreisverbände zu tragen und auf Landesebene einen guten Einfluss zu nehmen.

Gerade deshalb ist es so wichtig, mit einer starken Delegation zur nächsten LDK zu fahren. Denn nur so

können wir Katrin auf einen der vorderen Listenplätze bringen und auch in der nächsten Legislaturperiode

wieder mit einer Bonner Grünen Abgeordneten in Berlin vertreten sein.

Zu meiner Person:

Ich bin Fabian, 26 Jahre alt.

Seit über einem Jahr arbeite ich für Katrin im Wahlkreisbüro, davor habe ich als Wahlkampfassistent im

Landtagswahlkampf und dann als Referent für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit für die Mönchengladbacher

Grünen gearbeitet. Nebenbei betreibe ich noch einen kleinen Gartenbaubetrieb und studiere hier in Bonn

Politik und Gesellschaft mit dem Begleitfach Psychologie. Ich bin ausgebildeter Industriekaufmann und habe

mich während meiner Ausbildung im Betrieb für grüne Projekte und eine Jugend- und

Auszubildendenvertretung eingesetzt.

Meine politischen Schwerpunkte und Herzensthemen sind die Bekämpfung von Armut, die Schaffung von

mehr sozialer Gerechtigkeit und der Klima- und Umweltschutz.

Politik spielt für mich auch in meiner Freizeit eine große Rolle. Ich war über 2,5 Jahre Sprecher der Grünen

Jugend in Mönchengladbach, war Landes- und Bundesdelegierter für die Mönchengladbacher Grünen und

bin derzeit Ersatzdelegierter für die LDK für uns Bonner Grüne.

Im Europawahlkampf habe ich, wenn ich nicht gerade auf Veranstaltungen für uns fotografiert habe, den

Social-Media-Wahlkampf der Bonner Grünen zum Ende des Wahlkampfs mitbetreut und mit meiner Expertise

im Bereich Social-Media und Öffentlichkeitsarbeit tatkräftig unterstützt.

Außerdem bin ich im Ortsverband Beuel als Beisitzer im Vorstand und darf die Vorsitzenden bei ihrer Arbeit

unterstützen. Und was mache ich in der restlichen Zeit? Richtig. Weiterhin über Politik diskutieren.

Ich freue mich über Euer Vertrauen. Wir sehen uns am Samstag!

Euer

Fabian
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Bewerbung

Bewerbung für die Landesdelegiertenkonferenz am 7./8.12.2024

Mitgliederversammlung des Kreisverbands Bonn am 21.09.2024

 Initiator*innen: Tobias Wirth

 Titel: Tobias Wirth

Foto

Angaben

Alter: 37

Geburtsort: Nürnberg

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,
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Ich möchte euch und den Kreisverband auf der nächsten LDK vertreten! Ich bin Tobias und lebe mit meiner

Frau und unseren zwei Kindern seit nun etwas mehr als drei Jahren in Bad Godesberg. Ich habe im

vergangenen Jahr mit viel Freude den Europawahlkampf in meinem Ortsverband koordiniert und bin seit Juni

im Vorstand des Ortsverbandes.

Vor meiner Zeit in Bonn habe ich VWL studiert und sieben Jahre in Berlin im Vorstandsbüro Sozialpolitik der

Diakonie Deutschland als Referent gearbeitet. Besonders die Themen Vielfalt und Nachbarschaft haben mich

beschäftigt. Jetzt arbeite ich für das Bundesentwicklungsministerium bei Engagement Global im Bereich

Auslandsförderung privater Träger.

Politisch einsetzen möchte ich mich für gesellschaftlichen Zusammenhalt, nachhaltige Entwicklung und alles,

wo sich diese Themen überschneiden.

Über viele Jahre habe ich mich verbandspolitisch engagiert, zuletzt als Vorsitzender des

Landesjugendkonvents der Evangelischen Jugend Bayern. Dort habe ich Erfahrung gemacht im nächtlichem

Initiativantragschreiben, Stimmensammeln im Bierkeller und dem Umgang mit Geschäftsordnungsanträgen.

Auch wenn Meinungsbildung mit dutzenden Menschen gerade zu politischen Themen mühsam sein kann, bin

ich überzeugt, dass es sich lohnt. LDKen sind ein wichtiger Baustein für gelebte Beteiligung der Basis.

Die LDK bietet mir eine Gelegenheit den Kreisverband auf dieser spannenden Ebene zu vertreten, unsere

Delegation und natürlich weitere Delegierte aus ganz NRW kennenzulernen. Ich bin kontaktfreudig und freue

mich darauf, unsere Positionen mit anderen zu diskutieren.

Danke für euer Vertrauen

Tobias
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Bewerbung

Bewerbung für die Landesdelegiertenkonferenz am 7./8.12.2024

Mitgliederversammlung des Kreisverbands Bonn am 21.09.2024

 Initiator*innen: Tobias Wirth

 Titel: Tobias Wirth

Foto

Angaben

Alter: 37

Geburtsort: Nürnberg

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,
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Ich möchte euch und den Kreisverband auf der nächsten LDK vertreten! Ich bin Tobias und lebe mit meiner

Frau und unseren zwei Kindern seit nun etwas mehr als drei Jahren in Bad Godesberg. Ich habe im

vergangenen Jahr mit viel Freude den Europawahlkampf in meinem Ortsverband koordiniert und bin seit Juni

im Vorstand des Ortsverbandes.

Vor meiner Zeit in Bonn habe ich VWL studiert und sieben Jahre in Berlin im Vorstandsbüro Sozialpolitik der

Diakonie Deutschland als Referent gearbeitet. Besonders die Themen Vielfalt und Nachbarschaft haben mich

beschäftigt. Jetzt arbeite ich für das Bundesentwicklungsministerium bei Engagement Global im Bereich

Auslandsförderung privater Träger.

Politisch einsetzen möchte ich mich für gesellschaftlichen Zusammenhalt, nachhaltige Entwicklung und alles,

wo sich diese Themen überschneiden.

Über viele Jahre habe ich mich verbandspolitisch engagiert, zuletzt als Vorsitzender des

Landesjugendkonvents der Evangelischen Jugend Bayern. Dort habe ich Erfahrung gemacht im nächtlichem

Initiativantragschreiben, Stimmensammeln im Bierkeller und dem Umgang mit Geschäftsordnungsanträgen.

Auch wenn Meinungsbildung mit dutzenden Menschen gerade zu politischen Themen mühsam sein kann, bin

ich überzeugt, dass es sich lohnt. LDKen sind ein wichtiger Baustein für gelebte Beteiligung der Basis.

Die LDK bietet mir eine Gelegenheit den Kreisverband auf dieser spannenden Ebene zu vertreten, unsere

Delegation und natürlich weitere Delegierte aus ganz NRW kennenzulernen. Ich bin kontaktfreudig und freue

mich darauf, unsere Positionen mit anderen zu diskutieren.

Danke für euer Vertrauen

Tobias
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Bewerbung

Bewerbung für die Landesdelegiertenkonferenz am 7./8.12.2024

Mitgliederversammlung des Kreisverbands Bonn am 21.09.2024

 Initiator*innen: Elisabeth Stanzl

 Titel: Elisabeth Stanzl

Foto

Angaben

Alter: 32

Geburtsort: Troisdorf

Selbstvorstellung

Ihr Lieben,
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mir ist bewusst, wie wichtig es ist, auf der Landesdelegiertenkonferenz im Dezember eine starke grüne Liste

für die Bundestagswahlen 2025 aufzustellen. Deshalb möchte ich mich bei euch um einen Platz in unserer

Bonner Delegation bewerben.

Mein Name ist Elisabeth und ich lebe mit meinen beiden Kindern in Bad Godesberg. Seit vielen Jahren

beschäftige ich mich sowohl haupt- als auch ehrenamtlich mit der Frage, wie wir Menschen erreichen und in

Zeiten der Klimakrise handlungsfähig machen können. Dabei ist klar: Kommunikation ist der Schlüssel – es

geht nicht nur darum, was wir sagen, sondern wie wir es sagen, um Menschen wirklich mitzunehmen und

abzuholen. Nachdem ich bereits für unsere beiden Bonner Abgeordneten Julia und Alexandra gearbeitet

habe, leite ich seit letztem Jahr die Kommunikation und Pressearbeit beim NABU NRW. In meiner

Masterarbeit, die ich nächste Woche abschließen werde, forsche ich zur Berichterstattung über die

Klimakrise auf Instagram. Diese Erfahrung und die Entwicklungen der letzten Zeit haben mir gezeigt, dass wir

Grünen noch einige Herausforderungen vor uns haben, wenn es darum geht, mehr Bürger*innen durch eine

erfolgreiche Kommunikation für unsere Themen zu begeistern. Genauso sicher bin ich mir aber, dass uns

das gelingen kann.

Deshalb möchte ich mich neben einem vorderen Listenplatz für Katrin auch dafür einsetzen, dass wir

Kandidat*innen aufstellen, mit denen wir Grüne nächstes Jahr einen aussichtsreichen Wahlkampf führen

können. Wir können die besten Inhalte haben (und das haben wir natürlich ?), aber wenn wir sie nicht so

vermitteln, dass wir die Menschen erreichen und bewegen, bleibt ihr Potenzial ungenutzt.

Für diejenigen, die mich noch nicht so gut kennen, hier ein paar Infos über mich:

Elisabeth Stanzl, 32 Jahre, 2 Kinder (6 und 9 Jahre alt)

Im Bonner Norden aufgewachsen, dann in Metz, Bayreuth und Dublin Religionswissenschaften

studiert und mit meiner Familie mehrere Jahre in Berlin gewohnt

Seit 2022 wieder zurück in Bonn und Mitglied im OV Bad Godesberg, dort ehrenamtliche

Unterstützung der Social Media Kanäle

2022-2024 berufsbegleitender Master im Digitalen Journalismus

Berufserfahrung: NABU NRW (2023-heute), Mitarbeiterin von Dr. Julia Höller und Alexandra Geese

(2022-2023), NABU Bundesverband (2019-2022)
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Wenn ihr darüber hinaus Fragen habt, meldet euch gerne bei mir. Ich freue mich auf die

Mitgliederversammlung und darauf, gemeinsam mit euch eine starke Delegation zu wählen.

Eure Elisabeth
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Bewerbung

Bewerbung für die Landesdelegiertenkonferenz am 7./8.12.2024

Mitgliederversammlung des Kreisverbands Bonn am 21.09.2024

 Initiator*innen: Paul Brückner

 Titel: Paul Brückner

Foto

Angaben

Alter: 65

Geburtsort: Möchengladbach

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,
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kurz zu meiner Person: Ich bin 65 Jahre alt und Bezirksverordneter im Stadtbezirk Bonn, Mitglied des

Planungsauschusses und planungspolitischer Sprecher unserer Ratsfraktion und insofern intensiv in die

alltägliche politische Arbeit in unserer Stadt eingebunden.

Auf Parteiebene habe ich das Kapitel 'Planung und Bauen' im kommenden Kommunalprogramm koordiniert.

Auch habt ihr mir das Vertrauen geschenkt, unseren Kreisverband bei der vergangenen LDK in Oberhausen

und der kommenden BDK in Wiesbaden sowie als Stellvertreter im Bezirksrat zu vertreten.

Da wir dringend für die anstehenden politischen Aufgaben sehr gute Köpfe und Themen auf Bundesebene

brauchen, ist es so wichtig, Katrin Uhlig als Bonnerin und Energieexpertin maximal bei ihrer Bewerbung zu

unterstützen und auch ansonsten ein gutes Team aufzustellen. Um dazu beizutragen, bewerbe ich mich an

dieser Stelle um einen ordentlichen offenen Platz für die Delegation im Dezember in Bielefeld und bitte um

eure Unterstützung.

Paul Brückner
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Bewerbung

Bewerbung für die Landesdelegiertenkonferenz am 7./8.12.2024

Mitgliederversammlung des Kreisverbands Bonn am 21.09.2024

 Initiator*innen: Arne Claßen

 Titel: Arne Claßen

Foto

Angaben

Alter: 30

Geburtsort: Duisburg

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,
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die Vorbereitungen für unser Superwahljahr 2025 laufen auf Hochtouren. Jetzt geht es darum, uns in eine

gute Ausgangsposition zu bringen. Unser Ziel muss es dabei sein, dass Katrin auch im nächsten Bundestag

vertreten ist. Grundlage dafür ist, dass Katrin eine gute Listenplatzierung bekommt. Dies möchte ich gerne in

einer starken und geschlossenen Bonner Delegation unterstützen. Ich freue mich über eure Unterstützung.
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Bewerbung

Bewerbung für die Landesdelegiertenkonferenz am 7./8.12.2024

Mitgliederversammlung des Kreisverbands Bonn am 21.09.2024

 Initiator*innen: Stanislaw Zamyatin (KV Bonn)

 Titel: Stanislaw Zamyatin

Foto

Angaben

Alter: 26

Geburtsort: Widnoje

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,
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Ich bewerbe mich hiermit bei und vor Euch als Delegierter für die kommende Listen-LDK.

Die Listenaufstellung in Bielefeld wird von herausragender Bedeutung sein.

Das gilt zum einen, weil Wir mit ihr in eine der wohl wichtigsten und zugleich unberechenbarsten

Bundestagswahlen ziehen werden. Hierfür ist eine überzeugende Landesliste, mit der Wir unsere

Bereitschaft und Fähigkeit (weiter) zu regieren unter Beweis stellen können, ein absolutes Muss.

Zum anderen gilt das aber auch mit Blick auf unsere Beziehungen zwischen Bonn - Berlin. Noch bei der

letzten Kreismitgliederversammlung haben Wir geschildert bekommen, wie wichtig Katrin Uhlig in Berlin ist,

insbeondere im Ausschuss für Klimaschutz und Energie. Nicht nur Wir Grünen, sondern Wir als gesamte

Gemeinschaft haben genau in diesen Bereichen eine bis dato noch nie dagewesene Wende erlebt.

Zusätzlich profitieren Wir als Bonner*innen konkret davon, wenn unser KV, aber auch Bonn insgesamt unter

der Führung von Katja, weiterhin die Rückendeckung von Katrin aus Berlin bekommen.

Im Bewusstsein dieser Wichtigkeit möchte ich mich für eine Landesliste einsetzen, die dem Ganzen gerecht

werden soll. Dazu gehört eine gute Position von Katrin unabdingbar dazu. Aber auch die Personalaufstellung

als solche erfordert einen intensiven Diskurs, bei dem ich mich einbringen möchte.

In diesem Lichte möchte ich mir bei Euch als Delegierter für die kommende Listen-LDK bewerben und mich

hierfür kurz vorstellen. Ich bin:

Stanislaw Zamyatin

Bonner seit 2018, zuvor in Würzburg, Düsseldorf und Moskau lebend

Jurist und derzeit Wissenschaftlicher Mitarbeiter in einer der führenden Kanzleien im Bereich Daten-

und Datenschutzrecht

Grünenmitglied seit 2023 und (noch) einer der beiden Projektleiter*innen der Projektgruppe Satzung,

welche auch auf hiesiger KMV nach langer und zäher, aber erfüllender Arbeit, ein Ende finden wird.

Zum Schluss möchte ich meinen Dank dafür aussprechen, dass ich bei dieser KMV vor Euch treten und mich

zur Wahl aufstellen lassen darf. Ich würde mich freuen, wenn ihr mir Euer Vertrauen durch Eure Stimme

schenkt!

Vielen Dank!
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B21

Bewerbung

Bewerbung für die Landesdelegiertenkonferenz am 7./8.12.2024

Mitgliederversammlung des Kreisverbands Bonn am 21.09.2024

 Initiator*innen: Daniel Rutte (KV Bonn)

 Titel: Daniel Rutte

Angaben

Alter: 38

Geburtsort: Warendorf

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich kann heute nicht bei euch sein und sende euch schöne Grüße aus unserer Partnerstadt Potsdam. Hier

fiebern alle der brandenburgischen Landtagswahl entgegen. Ich darf mich heute noch mit einer

Hochzeitsfeier ablenken.

Die politische Lage in Deutschland im Vorfeld der Bundestagswahl sorgt mich. Die Gespräche und

Beobachtungen die ich über meine familiären Kontakte in Brandenburg und Sachsen immer mal wieder

mache, führen mir vor Augen wie wichtig das Engagement in politischen Parteien ist. Der Wert dieses

Engagements sehen zu viele noch nicht. Ich danke euch allen, dass ihr euren Samstag einsetzt um wichtige

Beschlüsse zu fassen und Demokratie zu machen. Vielen Dank!

Ich möchte unseren Kreisverband bei der LDK in Bielefeld vertreten. Ich möchte Katrin bei der

Listenaufstellung unterstützen. Und ich möchte die Gelegenheit nutzen und Beziehungen zu anderen

Kreisverbänden pflegen und mich landesweit austauschen.
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Für euer Vertrauen danke ich euch herzlich!

Euer Daniel

Sollte ich keinen ordentlichen Platz erlangen, kandidiere ich auch als Ersatzdelegierter.
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B22

Bewerbung

Bewerbung für die Landesdelegiertenkonferenz am 7./8.12.2024

Mitgliederversammlung des Kreisverbands Bonn am 21.09.2024

 Initiator*innen: Miriam Ruß (KV Bonn)

 Titel: Miriam Ruß

Foto

Angaben

Alter: 26

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,
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Ich möchte mich heute bei euch für die Landesdelegiertenkonferenz bewerben.

Ich bin seit 2018 bei den Grünen - habe aber vor allem in diesem Jahr angefangen mich aktiver einzubringen.

Wie bei wohl vielen waren die Enthüllungen über das absurde AFD Geheimtreffen Anfang des Jahres und

dann die Europawahl der endgültige Auslöser. Seitdem war für mich klar: Ich möchte nicht nur wählen,

sondern aktiv mitgestalten.

Im Europawahlkampf war ich bei einigen Wahlkampfveranstaltungen mit dabei und möchte mich jetzt auch

abseits von Wahlkampfveranstaltungen stärker einbringen. Als ersten Schritt unterstütze ich den OV Bonn

beim Schreiben des wiederauferlebten monatlichen Newsletters.

Für diejenigen unter euch, die mich noch nicht persönlich kennen, möchte ich mich kurz vorstellen: 2015 bin

ich zum Studieren nach Bonn gezogen und habe der Stadt seitdem, mit kleineren und größeren

Unterbrechungen, die Treue gehalten. Inzwischen arbeite ich am Wuppertal Institut und forsche an den

Möglichkeiten und Rahmenbedingungen einer klimaneutralen Industrie. Ein entscheidender Teil dafür ist der

Ausbau der erneuerbaren Energien und die Elektrifizierung. Dementsprechend ist es für mich völlig klar, dass

ich Katrin Uhlig, als Bonnerin und als Energieexpertin, dabei unterstützen möchte einen guten Listenplatz zu

erlangen.

Ich würde mich sehr über euer Vertrauen freuen, mich als Delegierte zu entsenden.

Liebe Grüße,

Miriam
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B23

Bewerbung

Bewerbung für die Landesdelegiertenkonferenz am 7./8.12.2024

Mitgliederversammlung des Kreisverbands Bonn am 21.09.2024

 Initiator*innen: Iris Schneider (KV Bonn)

 Titel: Iris Schneider 

Angaben

Alter: 63

Geburtsort: Bremen

Selbstvorstellung

Ich bewerbe mich als ordentliche Delegierte für die LDK im Dezember in Bielefeld.

Auf diese LDK geht es nicht zuletzt darum, einen guten Listenplatz für unsere Bonner Direktkandidatin Katrin

Uhlig zu sichern. Klar wollen wir das, weil sie die Kandidatin unseres KV ist. Aber sie ist weit mehr als das.

Sie ist unsere Verbindung zur Bundesebene, die wir brauchen, wenn wir die richtigen Rahmenbedingungen

für unseren ambitionierten Bonner Klimaplan sicher stellen wollen. Und Katrin hat in der laufenden

Legislaturperiode gezeigt, dass sie das kann. Sie ist eine ausgewiesene Expertin für erneuerbare Energien

und engagiert sich nachhaltig für Klimaschutz. Ich möchte mich dafür einsetzen, dass sie ihre hervorragende

Arbeit im nächsten Bundestag fortsetzen kann.

Ein anderes Herzensanliegen ist die Repräsentanz von Frauen auf allen Ebenen. Wir wissen aus Spanien

und Polen, wie wichtig es ist, Frauen an die Wahlurnen zu bringen. Dafür brauchen wir überzeugende

Kandidatinnen wie Katrin.

Kurz zu mir: Co-Vorsitzende im OV-Vorstand Bad Godesberg
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Co-Sprecherin des AK Internationale Politik

Mitglied der Taskforce Klimaplan

LDK-Delegierte

Ich bitte um euer Vertrauen
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